

Fin de semana en Colmenar Viejo: celebraciones, ruta de la tapa y música

Colmenar Viejo celebra el sábado sus 521 años de historia en el Auditorio, en un acto presentado por el actor y humorista Carlos Latre

La Casa de la Juventud organiza un escape room para celebrar la historia de Colmenar Viejo y el Día Mundial de la Infancia

Continúa la VII Ruta de la Tapa: el precio de la tapa y la bebida será de 3,50 euros en los establecimientos adheridos a la campaña

El viernes, concierto de Santa Cecilia en la Residencia de Ancianos de la Comunidad de Madrid y el sábado, música del Renacimiento en la Capilla de San Francisco

El domingo, en el Auditorio, el musical infantil 'Sueños de príncipes y princesas'

21-noviembre-2025. Llega el fin de semana y Colmenar Viejo celebra sus 521 años de historia con un evento en el Auditorio y un escape room en el Parque 'El Mirador'. Además, continúa la Ruta de la Tapa, conciertos en la Residencia de Mayores de la Comunidad de Madrid y la Capilla de San Francisco, y un musical en el Auditorio. Además, actividades en La Casa de la Juventud y en las Bibliotecas, competiciones deportivas y exposiciones en el Centro Cultural 'Picasso'.

Día de Colmenar Viejo: 521 años de historia

El sábado 22 de noviembre es el **Día de Colmenar Viejo**: se cumplen 521 años desde que el rey Fernando el Católico otorgó, en 1504, el Privilegio de Villazgo a nuestra población, por el cual se independizaba de la jurisdicción de Manzanares el Real, que era la cabecera del condado en esa época.

Con este motivo, el Ayuntamiento de Colmenar Viejo concede distintos honores y distinciones para premiar los méritos extraordinarios de personas, instituciones o entidades que han prestado o prestan servicios al municipio, han dispensado honores o están ligados al municipio de una forma especial.

En este 521 aniversario, los honores se impondrán a Ginés Bartolomé Sanz, como Hijo Predilecto de la Villa; y se hará entrega de una Mención Honorífica a Evangelina Nogales



de la Morena, Tododanza, Línea y Movimiento, Aitana Navajo Fluvia, Fundación UAPO, Bomberos de la Comunidad de Madrid, La Colmenareña, Pharmamar, Javier de la Serna Ernst, Martín Fernández Hernán y los exalcaldes Armando Jusdado López, Juan Manuel Mansilla García, José María de Federico Corral, Miguel Ángel Santamaría Novoa y Jorge García Díaz.

El acto se celebrará el sábado 22 de noviembre, a las 12:00h, en el Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo', y será presentado por el actor y humorista Carlos Latre.

Escape room para celebrar la historia de Colmenar Viejo y el Día de la Infancia

Con motivo del **Día de Colmenar Viejo** y, además, para celebrar el **Día Mundial de la Infancia** (20 de noviembre), La Casa de la Juventud ha programado para mañana sábado un escape room inmersivo al aire libre: 'Misión Colmenar Viejo te necesita', y otras muchas actividades que tendrán lugar en el Parque 'El Mirador', de 10:00 a 16:00h.

De 10:00 a 16:00h habrá un **escape room** al aire libre inspirado en la historia y cultura de nuestro municipio, donde en cada rincón se esconde un misterio y cada paso te acerca a la solución. Enfréntate a enigmas desafiantes, supera pruebas robotizadas, interactúa con la realidad aumentada y déjate sorprender por un atrezo espectacular que te hará sentir dentro de una historia real. Cada grupo contará con tabletas y altavoces para vivir la experiencia de forma totalmente inmersiva.

La duración de la actividad es de 45 minutos aproximadamente, y habrá pases cada 10 minutos. Está recomendada a partir de los 6 años (los menores de 10 años deberán ir acompañados de un adulto). Los grupos estarán formados por un máximo de seis personas, y tendrán asignada una franja horaria para realizar la actividad (se ruega la máxima puntualidad). Si te has quedado sin plaza, pásate por el parque. Iremos completando los pases por orden de llegada a la fila.

Durante la celebración del escape room, habrá otras **actividades**: de 10:00 a 14:00h, globoflexia, pompas de jabón, pintacaras y paracaídas musical; y de 11:00 a 13:00h, **pasacalles** gigante.

VII Ruta de la Tapa

Este fin de semana se continúa celebrando la **VII Ruta de la Tapa de Colmenar Viejo**, que se desarrollará hasta el 30 de noviembre durante los fines de semana (viernes, sábado y domingo). El precio de la tapa y la bebida (caña de cerveza, vino o refresco) será de 3,50 euros en los establecimientos adheridos a la campaña.



La campaña premiará tanto a los establecimientos hosteleros como a los consumidores. Los clientes podrán votar la mejor tapa y entrar en el sorteo para ganar una de las 15 comidas o cenas para dos personas en el bar o restaurante que hayan votado. Los tres establecimientos que obtengan más votos recibirán una placa institucional.

Para conocer los bares y restaurantes que participan, los consumidores deberán visitar la página web de la VII Ruta de la Tapa: https://rutadelatapacolmenarviejo.es/, donde podrán descubrir las tapas que ofrecen al público, visualizando la imagen y el nombre de la tapa, además de indicaciones de si la tapa es sin gluten, vegana o con otras características. Y un mapa que ubica a todos los establecimientos participantes.

Más información sobre la VII Ruta de la Tapa

Concierto de Santa Cecilia

Hoy viernes, a las 18:00h, la **Banda Sinfónica de Colmenar Viejo** ofrecerá, en colaboración con músicos de la **Joven Sinfónica de Colmenar Viejo** y dirigida por Francisco Juan Rodríguez, un concierto en la Residencia de Ancianos de la Comunidad de Madrid para homenajear a la patrona de la música, Santa Cecilia. Entrada gratuita hasta completar el aforo.

La música del Renacimiento

El sábado podremos disfrutar, en la Capilla de San Francisco, a las 19:30h, de 'La música del Renacimiento' con la **Coral El Canto**, dirigida por Fernando Cobo, y con Esther Andueza (órgano), César Hualde (laúd renacentista) y Fernando Cobo (tenor).

El evento está organizado por la Asociación Coral El Canto de Colmenar Viejo.

Musical infantil en el Auditorio: 'Sueños de príncipes y princesas'

Este domingo, en el Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo', tendremos la oportunidad de asistir al musical infantil 'Sueños de príncipes y princesas', interpretada por Elena López, Melani Lindez, Marta Sánchez, Yeifren Mata, César Leguado, Raúl Santo, François Diguardia, Samantha Sánchez, Mimi Muelas y David Muñoz.

Un espectáculo que acerca la magia de los personajes de muchos grandes momentos del cine y del musical infantil. No podrás resistirte a bailar, cantar y reír en una experiencia mágica. Viajaremos al lejano oriente con Aladdin, al fondo del mar con la Sirenita y a un pequeño pueblo rural con la Bella y la Bestia, y recorreremos intrépidas aventuras dentro



de un majestuoso castillo encantado. Un sinfín de emociones que transmite a los espectadores toda la sensibilidad y la magia del musical infantil.

La obra dará comienzo a las 17:30h y tendrá una duración de 60 minutos. Las entradas tienen un precio de 5 euros para los niños y 6 euros los adultos.

Más información sobre la venta de entradas

Consulta la programación del Auditorio

Actividades en La Casa de la Juventud

- Campeonato de 'Mario Kart'
 - o Para niños de 6 a 12 años
 - o Viernes, de 17:30 a 19:00h
 - o Gratuito. Es necesaria inscripción previa
- Espectáculo teatral con orquesta
 - o 'José Hierro: Paraísos perdidos', por la compañía Lalumbre y Camerata Ritornello
 - Viernes, a las 18:30h
 - Para jóvenes y adultos
 - o Gratuito. Entrada desde 30 minutos antes

Actividades y exposiciones en las bibliotecas municipales

- Taller de lectura dramatizada para adultos
 - Viernes, de 11:30 a 13:00h
 - o Gratuito. Es necesaria inscripción previa
 - Biblioteca 'Miguel de Cervantes'
- Taller de lectura dramatizada para jóvenes
 - Viernes, de 17:30 a 19:00h
 - o Gratuito. Es necesaria inscripción previa
 - o Biblioteca 'Miguel de Cervantes'
- Taller de lectura dramatizada para adultos
 - Viernes, de 19:00 a 20:30h
 - Gratuito. Es necesaria inscripción previa
 - o Biblioteca 'Miguel de Cervantes'



- Exposición: 'La Transición'
 - o Durante todo el mes de noviembre
 - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: 'Lecturas musicales'
 - o Durante todo el mes de noviembre
 - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

Más información sobre las bibliotecas municipales

Competiciones deportivas

- Baloncesto: Liga VIPS Femenina, Grupo Par
 - o Colmenar Viejo contra Colegio Alameda de Osuna
 - o Domingo, a las 11:00h
 - o Pabellón de la CDM 'Juan Antonio Samaranch'
- Fútbol: 1ª División Autonómica Aficionados, Grupo 1
 - o AD Colmenar Viejo (A) contra CF San Agustín de Guadalix
 - o Domingo, a las 11:30h
 - Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'
- Fútbol: Primera Aficionados, Grupo 2
 - o EF Siete Picos Colmenar contra CD Meco
 - o Domingo, a las 11:30h
 - o CDM 'Juan Antonio Samaranch'
- Baloncesto: Liga Ginos Masculina Oro, Grupo Impar
 - o Colmenar Viejo contra Veritas Pozuelo
 - o Domingo, a las 19:30h
 - o Pabellón de la CDM 'Juan Antonio Samaranch'
- Balonmano: 2ª Territorial Masculina Senior
 - o BACOVI contra CB Getasur
 - o Sábado, a las 18:00h
 - o Pabellón B del CDM 'Lorenzo Rico'



Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'

Este fin de semana podemos visitar estas dos exposiciones en el Centro Cultural 'Picasso'.

En la **Sala Picasso** se puede ver la exposición 'Mujeres de Gracia', de la maestra y artista plástica Gracia Luque Muñoz, que refleja su visión de las mujeres encarnadas en la historia del arte y en la naturaleza. Su estilo es figurativo, floral, colorista, vegetal. La muestra presenta unas 30 obras elaboradas con materiales pictóricos tradicionales, experimentales y collages, y podrá verse en la Sala Picasso hasta el 29 de noviembre.

Y en el **Vestíbulo** podrá verse, hasta el 25 de noviembre, la exposición 'Las tintas de Floro'. La obra del artista Floro Nieto, relativa a la España poco poblada y antigua, discurre por un sendero que tiene dos vertientes. De un lado, la profunda tristeza que produce contemplar hoy en ruinas aquello que tanto esfuerzo y sacrificio costó levantar; y por otro, la profunda esperanza de que alguien público o privado detenga su deterioro y lo restaure para una nueva vida. La muestra recoge entre 20 y 30 dibujos en técnica de plumilla y tinta china, en ocasiones coloreados con café colorantes alimentarios y pigmentos de arcilla.

Más información sobre las exposiciones